



RINGKASAN

INDAH RAHMADANI. Proses Desain Grafis di Diskominfo untuk Akun Instagram Pemerintah Kabupaten Madiun. *The Graphic Design Process at Diskominfo for the Madiun Regency Government Instagram Account*. Dibimbing oleh SUPARMAN.

Pada umumnya komunikasi dibagi menjadi dua bentuk yaitu komunikasi verbal dan komunikasi non verbal. Dalam menyampaikan informasi kita harus memperhatikan bentuk, media dan target agar informasi tersebut tersampaikan dengan baik. Salah satu bentuk penyampaian informasi dengan dikemas dalam bentuk komunikasi verbal yaitu desain grafis. Dalam sebuah instansi Pemerintahan pastinya membutuhkan media komunikasi untuk menyampaikan informasi-informasi terbaru melalui media sosial. Salah satu instansi Pemerintahan yang berada di Provinsi Jawa Timur adalah Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Madiun. Bidang pada Diskominfo diantaranya terdapat Bidang Informasi dan Komunikasi Publik. Bidang Informasi dan Komunikasi Publik memiliki tugas untuk mengolah, menyalurkan dan menyebarluaskan informasi yang didapat kepada masyarakat.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana Proses Desain Grafis di Diskominfo untuk Akun Instagram Pemerintah Kabupaten Madiun. Lokasi dan waktu pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir dilakukan di Diskominfo Kabupaten Madiun, yang berlokasi di Jalan Mastrip No.23 Kecamatan Taman, Kota Madiun, Jawa Timur. Waktu pengumpulan data dilaksanakan kurang lebih 40 hari. Data yang digunakan dalam laporan akhir adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan menggunakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, studi pustaka dan partisipasi aktif.

Informasi yang dikemas dalam bentuk desain grafis berupa foto jurnalistik, tipografi dan ilustrasi. Foto jurnalistik dihasilkan oleh pewarta foto Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Diskominfo Kabupaten Madiun. Desain grafis adalah komunikasi verbal yang terdapat elemen visual untuk menciptakan persepsi dalam proses penyampaian suatu pesan. Dalam pembuatan desain Bidang Informasi dan Komunikasi Publik sudah memiliki konsep desain agar memiliki karakter. Dan juga harus mengikuti etika dalam membuat desain untuk penyampaian informasi.

Desain grafis Bidang Komunikasi dan Informatika Kabupaten Madiun mempunyai hambatan, yaitu hambatan non teknis. Hambatan non teknis yang meliputi keterbatasan sumber daya manusia dalam pembuatan desain grafis. Solusi dari hambatan non teknis ada dua yakni merekrut anggota bidang komunikasi dan informasi dan lebih mempelajari tentang software desain grafis.

Kata kunci: desain grafis, media sosial, partisipasi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.